

Eka Putra : Duta Genre Harus Bisa Menghadapi Permasalahan Yang Sangat Kompleks Pada Masa Transisi Remaja

Joni Hermanto - TANAHDATAR.INFORMAN.ID

Mar 7, 2023 - 07:59



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAH DATAR - Bupati Eka Putra, SE, MM hadir pada Malam Grand Final Pemilihan Duta Genre Kabupaten Tanah Datar Tahun 2023, Sabtu malam (4/3/2023) di Ballroom Emersia Hotel dan Resort Batusangkar.

Di kesempatan tersebut Bupati Eka menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada seluruh panitia yang telah menyelenggarakan kegiatan ini dengan baik dan berharap peserta nantinya mampu menjadi generasi yang sukses dan membawa nama baik kabupaten Tanah Datar.

"Saya berharap kepada pada duta genre yang sebentar lagi akan masuk final bisa menghadapi permasalahan yang sangat kompleks seiring dengan masa

transisi remaja dan mampu menjadi duta yang menyuarakan pentingnya perencanaan untuk mewujudkan keluarga kecil, keluarga sehat dan keluarga sejahtera. Konsep keluarga kecil ini hendaknya akan bisa menjadi contoh bagi anak-anak atau duta-duta kita nantinya di dalam kehidupan sehari-hari," ujar Bupati.

Selain itu, para peserta juga diharapkan mampu menerapkan gagasan-gagasan atau ide-ide yang baik dan bisa mengajak masyarakat agar lebih peduli dalam menerapkan program bangga Kencana.

"Melalui kesempatan ini saya juga menghimbau khususnya kepada remaja duta genre untuk siap menjadi figur remaja yang beretos kerja, berintegritas serta berjuang dan bergotong royong untuk menjadi roll model dan teladan bagi teman-teman sebayanya dan selanjutnya siap menjadi remaja atau mahasiswa yang berperilaku sehat, berakhlak, berbudi pekerti luhur serta bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa," pesan Bupati.

Tidak itu saja, peserta juga diharapkan mampu meningkatkan dan mengembangkan citra-citra positif program genre melalui figur duta genre yang tentunya berkarakter.

Kemudian sekaitan dalam upaya penurunan angka stunting di Kabupaten Tanah Datar, Bupati menyampaikan bahwa di Tanah Datar turun 2 persen lebih. Dan atas capaian ini Bupati menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh ASN dan masyarakat yang peduli dengan pencegahan stunting.

"Tentunya kepada duta genre kami harapkan bisa berfungsi ganda dan ikut menyuarakan upaya dalam hal penurunan angka stunting kepada masyarakat kabupaten Tanah Datar. Kita tahu di provinsi Sumatera Barat angka prevalensinya naik nilainya lebih kurang hampir 25 persen. Ini luar biasa, kita harus hati-hati tentu naiknya provinsi naik juga kabupaten kota yang ada di provinsi Sumatera Barat," sampai Eka Putra.

Sebelumnya, Kepala Dinas PMD PPKB Abdurrahman Hadi dalam laporannya menyampaikan kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan, sikap dan perilaku yang positif dalam pengembangan diri yang berkarakter dan berintegritas di kalangan remaja maupun mahasiswa dan masyarakat dalam mempromosikan dan mensosialisasikan program generasi berencana.

"Harapan kami, dari kegiatan ini akan mampu meningkatkan pemahaman, kemampuan, keterampilan duta genre dalam mempromosikan dan mensosialisasikan program genre melalui komunikasi antar duta genre dan dengan remaja atau mahasiswa," katanya.

Dia juga menyampaikan bahwa pada final duta genre tahun 2023 ini diikuti oleh para remaja usia 16-22 tahun yang berasal dari jalur pendidikan, masyarakat dan mahasiswa.

Sementara yang mewakili Kepala Perwakilan BKKBN Sumatera Barat Dedi Agustanto, mengatakan bahwa BKKBN telah melakukan berbagai program pengembangan bidang kualitas remaja. Dan program Generasi Berencana (Genre) ini dilakukan dengan dua sisi dua arah. Sasarannya adalah orang tua

yang memiliki remaja, dan kemudian remaja itu sendiri.

Agustanto mengatakan, dari program ini diharapkan orang tua yang memiliki remaja dapat berkomunikasi secara baik dengan remajanya sehingga remaja nyaman di keluarga dengan orang tua, kemudian nyaman dengan sesamanya sehingga tidak mencari kenyamanan yang tidak baik diluar.

Ditambahkan Agustanto, pemilihan duta genre ini juga bertujuan untuk mencari figur motivator yang terampil dan berkarakter dari kelompok remaja yang berkemampuan dan memiliki keterampilan.

Hadir juga pada kesempatan forkopimda Tanah Datar, Kepala OPD, dewan juri, Ketua forum genre dan seluruh undangan lainnya. **(JH)**